

Informationen zum „Call for Symposium“

Einreichung

Die Einreichung und Bearbeitung ist ausschließlich online unter anim2028session.abstract-management.de oder über den Link auf der Homepage unter www.anim.de und ist bis zum **23. November 2026** möglich.

Schwerpunkthemen

- Behandlungskonzepte schwerer neurovaskulärer Erkrankungen
- Organdysfunktion und -versagen auf der Neurointensivstation
- Therapiekonzepte bei Status epilepticus
- Interprofessionalität in Neurointensivmedizin und Frührehabilitation
- Neurointensivmedizin der alternden Bevölkerung
- Schwere akute neuropsychiatrische Erkrankungen
- Einarbeitung und Nachwuchsförderung auf der Neurointensivstation

Struktur

Bitte beachten Sie, dass Ihr eingereichtes Symposium (80 min) folgende Informationen beinhalten sollte:

- Arbeitstitel
- 3 Vorträge (je 20 min) oder 4 Vorträge (je 15 min): Titel der Vorträge und kurze Inhaltsbeschreibung je Vortrag
- 3-4 Referenten: Titel, Name, Vorname, Anschrift und E-Mailadresse
- 2 Vorträge (ausgewählt aus den Referenten): Titel, Name, Vorname, Anschrift und E-Mailadresse
- Rednerwechsel und Diskussion werden mit 20 min veranschlagt

Reisekostenregelung

Bitte beachten Sie, dass es **keine** Kostenerstattungen für Referenten und Vorsitzende aus dem deutschsprachigen Raum gibt. Um Interprofessionalität und Internationalität zu fördern, werden Referenten aus dem Pflege- und Therapiebereich und aus dem Ausland finanziell unterstützt, die Beträge richten sich nach Profession und Herkunft und werden mit der Bewertungsbekanntgabe mitgeteilt.

Vielfalt

Damit innerhalb der Symposien ein breites Spektrum an Meinungen abgebildet wird, bitten wir Sie bei der Zusammenstellung der Programmaktivisten ein interprofessionelles Team zusammenzustellen und eine Mischung verschiedener Kliniken und Orte einzubeziehen, sodass pro Wirkungsstätte die Zahl der Aktivisten im Symposium auf **zwei** Personen zu begrenzen ist. Wir möchten zukünftig mehr **Frauen** am Programm beteiligen und mindestens einen Vorsitz und einen Vortrag pro Sitzung entsprechend besetzen. Bitte beachten Sie dies bei Ihrer Planung.

Bewertung

Kriterien zur Bewertung der eingereichten Symposien / Vorträge:

- Aktualität
- Interprofessionalität
- Internationalität
- Originalität
- Qualität

Das Ranking erfolgt durch das Programmkomitee.

Rückmeldung

Sie erhalten mit Abschluss Ihrer Einreichung und bei Änderungsprozessen jeweils eine elektronische Bestätigung. Sollte dies nicht erfolgen, ist der Prozess nicht ordnungsgemäß abgeschlossen. Das Ergebnis der Bewertung erhalten Sie voraussichtlich bis Ende März 2027.

Folgende Ergebnisse der Bewertung sind möglich:

- Annahme ohne Änderungsvorschläge
- Annahme mit Änderungsvorschlägen
- Bitte um Kombination Ihres Symposiums mit anderen Symposien
- Ablehnung mit Aufforderung zur Überführung ins Abstractsystem

Haben Sie noch organisatorische Fragen?

Melden Sie sich gerne bei Herrn Julian Unger von Conventus via E-Mail an anim@conventus.de.

Für alle technischen Fragen wenden Sie sich gerne an abstract@conventus.de.

Informationen on the „Call for Symposia“

Submission

Sessions can be submitted online at anim2028session.abstract-management.de or via the link on the homepage at www.anim.de. The submission deadline will be **23 November 2026**.

Key topics

- International treatment approaches of severe neurovascular disorders
- Organ dysfunction and failure in neurocritical care
- Management of status epilepticus
- Interprofessional teamwork - neurocritical care to acute REHAB
- Neurocritical care of the elderly
- Neuropsychiatric disorders in the ED and in the NCCU
- Training, integration, and staff promotion in the NCCU

Structure

Please note that your submitted symposium (80 min) should include the following information:

- Working title
- 3 lectures (20 min each) or 4 lectures (15 min each): Title of the presentations and brief description for each
- 3-4 Speakers: Title, surname, first name, address and e-mail address
- 2 chairs (selected from the speakers): Title, surname, first name, address and e-mail address
- Speaker changes and discussions are estimated with 20 minutes

Travel expenses

Please note that there will be no reimbursement of costs for speakers and chairpersons from German-speaking countries. In order to promote interprofessionalism and internationality, nurses and therapists as well as foreign speakers will be financially supported. The amount will depend on profession and origin and will be communicated with the announcement of the acceptance of the session.

Diversity

To ensure that a broad spectrum of opinions is represented within the symposia, we ask you to include an interprofessional team and to represent different institutions and locations so that the number of speakers or chairs in the symposium is limited to **two** people per location. We would like to achieve more **female participation** in the programme and have at least one female chair and one female presenter per session. Please bear this in mind when planning your session.

Review

Criteria for evaluating the submitted symposia / presentations:

- Topic
- Interprofessionalism
- Internationality
- Originality
- Quality

The ranking is carried out by the programme committee.

Feedback

You will receive an electronic confirmation upon completion of your submission. If this does not take place, the process has not been properly completed. You are expected to receive the result of the review by the end of March 2027.

The following review results are possible:

- Acceptance without changes
- Alteration with proposed changes
- Combination of your symposium with other symposia
- Rejection with request for transfer to the abstract system

Do you have any questions?

Please contact Mr Julian Unger from Conventus via email at anim@conventus.de.

For technical questions, please contact us via abstract@conventus.de.